
 

71/2023 

 

S C H R I F T L I C H E    A N F R A G E 

 
 

des Abgeordneten KO Mag. Markus Sint 

an LRin Cornelia Hagele 

 

betreffend: 

 

„Safe House" im Clubhotel Götzens: 

Wie schaut die Bilanz auf Basis des verlängerten Mietvertrages aus? 

 

Die Tiroler Landesregierung hat für den Zeitraum 01. Mai 2022 bis 30. November 2022 die 

Verlängerung des Mietvertrags über das Objekt „Clubhotel Götzens" als COVID-„Safe House" 

beschlossen. Beim ursprünglichen Vertrag ging es bereits um Kosten von bis zu 1,8 Millionen Euro 

(Regierungsbeschluss vom 29.06.2021). Vertragsinhalt sind „ausschließlich [...] 

Unterkunftskapazitäten für behördlich abgesonderte Personen, welche über keinen geeigneten 

Wohnsitz in Tirol verfügen, wie beispielsweise Touristen, welche nicht unmittelbar in ihr Heimatland 

zurück reisen können, Durchreisende, welche in Tirol positiv auf das Corona-Virus getestet werden 

und somit ihre Reise nicht fortsetzen können, sowie generell Obdachlose, welche positiv getestet 

worden sind oder einer behördlichen Verkehrsbeschränkung unterliegen." Zu dem oben genannten 

Betrag kommen noch weitere Kosten für Sicherheitsdienste ab dem 01.10.2021 hinzu 

(Regierungsbeschluss vom 15.08.2021), sowie die durch die Vertragsverlängerung entstehenden 

Zusatzkosten in Höhe von 550.000 Euro. 

 

Aus diesem Sachverhalt ergeben sich folgende Fragen: 

 

1.) Wie viele Personen wurden insgesamt im Vertragsverlängerungszeitraum 1. Mai 2022 bis 

30. November 2022 im „Safe House“ in Götzens untergebracht? 

2.) Wie viele davon waren „Tourist:innen“? 

3.) Wie viele davon waren „Durchreisende“? 



4.) Wie viele davon waren „Obdachlose“? 

5.) Welche Gesamtkosten sind im genannten Vertragsverlängerungszeitraum insgesamt für das 

„Safe House Clubhotel Götzens“ angefallen? 

6.) Welche Gesamtkosten sind im Vertragsverlängerungszeitraum für Miete angefallen? 

7.) Welche Gesamtkosten sind im Vertragsverlängerungszeitraum für Reinigung angefallen? 

8.) Welche Gesamtkosten sind im Vertragsverlängerungszeitraum für Sicherheitsdienste 

angefallen? 

 

9.) Wie viele Personen waren im Mai 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

10.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

11.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

12.) Wie viele Personen waren im Juni 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

13.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

14.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

15.) Wie viele Personen waren im Juli 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

16.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

17.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

18.) Wie viele Personen waren im August 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

19.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

20.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

21.) Wie viele Personen waren im September 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

22.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

23.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

24.) Wie viele Personen waren im Oktober 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

25.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

26.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 

 

27.) Wie viele Personen waren im November 2022 im „Safe House“ untergebracht? 

28.) Für wie viele Tage konkret waren die einzelnen Personen im „Safe House“ untergebracht? 

29.) Warum waren diese Personen in Tirol aufhältig? 



30.) Wie wird das „Safe House“ in Götzens seit Auslaufen des bis 30. November 2022 

verlängerten Mietvertrages genutzt? 

31.) Hat es eine weitere Verlängerung des Mietvertrages gegeben? 

32.) Wenn ja, bis wann? 

33.) Wenn ja, zu welchen Konditionen? 

34.) Wenn nein, gibt es derzeit also kein aufrechtes Vertragsverhältnis zwischen dem Eigentümer 

des „Safe House“ in Götzens und dem Land Tirol? 

35.) Ist der Landesregierung bekannt, wie das „Clubhotel Götzens“ künftig genutzt werden soll? 

 

 

Innsbruck, am 02. Februar 2023 


